

**En Salamanca y provincia existen aproximadamente 200 talleres artesanos**

**Los artesanos piden más apoyos de las administraciones para poder mantenerse**

afirma el jefe de servicio de Comercio de la Junta. «No solo representa a un sector económico que da de vivir a familias, sino que representa nuestra cultura, nuestro pueblo, nuestra tradición, historia, patrimonio... y debe de tener un tratamiento igual que el que se hace para mantener» museos o edificios; «deberíamos mantener a estos museos vivientes que están ahí, porque es un patrimonio que debería de estar más protegido, valorado y mimado».

Desde la Junta, explicó, se apoya al sector con la convocatoria una subvención anual para financiar parte de las inversiones que realizan en maquinaria, la renovación del taller, letrero, etc. «Se les apoya ahí, básicamente. Después para la promoción, hay una entidad, Ceacal, dependiente de la Administración que se encarga de realizarla». Insiste en que «la sociedad, la Comunidad, debe de empezar a valorar este patrimonio, porque la identidad de esta región no solo son las catedrales, hay una entidad viva que son los artesanos; y las administraciones debe de apoyar para que no se acabe, porque es nuestro patrimonio, igual que se gastan miles de millones en restaurar una cúpula o un claustro románico; esto también es arte, patrimonio».

En la jornada de ayer, además se celebraron una serie de actividades complementarias para todos los públicos, como juegos tradicionales de madera, el espectáculo de teatro de calle y música con 'Hombre! Qué orquesta!' y la actuación musical Folk Crest, que cerró la jornada.

Una iniciativa que cuenta con numerosos público, ya que, «gracias al Ayuntamiento podemos estar en Anaya y, simplemente, el marco en el que estamos acompañados para que la gente se acerque», afirmó Sergio Martín.

**El Comedor de los Pobres recauda 5.800 euros en su tradicional cuestación anual**

La entidad, que reparte diariamente unos 200 menús, distribuyó 16 mesas por la ciudad, con siete voluntarios por cada una ellas

**ROSÁ M. GARCÍA/ WORD**

**SALAMANCA.** Un total de 5.847 euros recaudó el Comedor de los Pobres en su campaña de cuestación anual; una cifra similar a la de los últimos años. En total, se distribuyeron 16 mesas por distintos puntos de la capita salmantina, con siete voluntarios en cada una de ellas; una labor para el que han contado con la colaboración de siete hermandades, un colegio y una parroquia.

Este año han querido salir a la calle con gente externa al Comedor, aparte de los voluntarios, explicó José Luis Mielgo, uno de los coordinadores del Comedor de los Pobres. Por eso, han trasladado de viernes a sábado el día de la cuestación. «Hemos querido hacerlo así porque celebramos el 25 aniversario de la fundación del Comedor». Son personas que durante todo el año les están ayudando y «normalmente cuando lo hacemos los viernes salimos solo voluntarios».



Una de las 16 mesas que se distribuyeron ayer por la ciudad. :: SERNA

El Comedor de los Pobres reparte unos 40.000 menús al año. Mielgo señala que hace tres años y medio, cuando él empezó de voluntario, «se daban 60-70 comidas al día y ahora rondan las 200 comidas», a lo que hay que añadir las personas de la calle que van directamente a comer Comedor.

Además, recordó otra de las actividades que tiene en marcha, como son las clases particulares a niños de familias con problemas, «que no tiene medios para poder pagar clases particulares». Este servicio lleva dos años funcionando con buenos resultados, explicó. El profesorado totalmente voluntario da clases todos los días de la semana, en dos turnos a

unos 20 años. «Es una satisfacción, porque iban muy mal y más del 90% de ellos el año pasado aprobaron; y este año nos informan también de que van teniendo buenos resultados».

La personas que acuden al Comedor de los Pobres tienen que «pasar por un filtro, se cruza información con el Banco de Alimentos y Cruz Roja», explicó, y añadió que hay personas que llevan varios años acudiendo, pero «siempre hay gente nueva y otros que va de paso por Salamanca». Mielgo señaló que existe mucha gente necesitada, pero tampoco son tan elevadas como muchas veces se oye.

La mayoría de la gente que necesita de su ayuda son vecinos de Salamanca, bastantes inmigrantes, señala, y «luego gente de paso que van a comer allí». Los primeros recogen su menú diario en un tupper y también se les da un lote de comida mensual, siempre que tengan sitio, porque hay mucha gente viviendo habitaciones alquiladas que no tienen un sitio para cocinar y no se lo podemos dar».

El Comedor lleva haciendo una gran labor durante 25 años, pero «sin los socios, las empresas que colaboran, las entidades que apoyan, los donativos, etc. no podríamos hacerlo», concluyó.



'Ruedas contra el Bullying' y el festival pretenden dar visibilidad al acoso escolar. :: SERNA

**'RUEDAS' Y FESTIVAL CONTRA EL BULLYING**

La ASCBYC celebró ayer la II Concentración Motera 'Ruedas contra el Bullying' con salida y llegada a Santa Marta y un recorrido que llegó hasta Paradinas de San Juan; la jornada, que se inició con un chocolate y la lectura del manifiesto, concluyó con juegos y una fiesta en el CC El Tormes. La noche anterior, la asociación celebró su III Festival contra el Bullying 'Ciudad de Salamanca', con música, magia y humor, y la entrega del X Garlardon Embajadores Contra el Bullying a la Ciudad de los Niños de Carbajosa de la Sagrada.



**FERIA GANADERA Y DE MAQUINARIA "SAN ISIDRO"**

**Lumbrales**

**XXIV FERIA AGROALIMENTARIA MULTISECTORIAL Y TRANSFRONTERIZA**

**Miércoles 15 de mayo de 2019**

- Apertura XXIV Feria Agroalimentaria, Multisectorial y Transfronteriza en la plaza de la Alegría. Recorrido de stands. Durante el día, talleres participativos de alfarería.
- Apertura Feria Ganadera y de Maquinaria Agrícola en el recinto ferial. Visita a corrales y anarres. Recorrido por la exposición de maquinaria.
- Móstran a caballo.
- Entrega de premios y trofeos.
- Pelota: 1º partido: Karrejal (Álzayra) -j. Cirto (Castilla y León), contra Serrano II-Galgo II (Castilla y León)
- 2º partido: Galgo IV-Plaza (Castilla y León) contra Cabrerío II (La Hoya)-Ericko (Álzayra)
- Concierto musical a cargo de Alfo Prascaal, natural de Lumbrales.